

Raul Castro de retour à La Havane



a Havane, 7 mars, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, est rentré ce mardi à La Havane en provenance de Caracas où il a participé au XV e Sommet de l'ALBA/TCP, l'Alliance Bolivarienne des Peuples de Notre Amériques/Traité de Commerce des Peuples.

A son arrivée à l'aéroport international José Martí de notre capitale, le président Raul Castro a été accueilli par José Ramon Machado Ventura, second secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et par le général Alvaro Lopez, chef de l'État major des Forces Armées Révolutionnaires.

A Caracas, Raul Castro a réaffirmé le soutien du peuple cubain au gouvernement progressiste vénézuélien.

Dans son discours, il s'est également prononcé contre les agressions économiques dont fait l'objet le Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/156861-raul-castro-de-retour-a-la-havane>



Radio Habana Cuba